



COMUNICADO A TRIPULACIONES “RALLY PUEBLOS DEL SUR 2020”

Santa Cruz 11 de noviembre de 2020

El Directorio de la Asociación Departamental de Automovilismo Deportivo de Santa Cruz Carlos Hugo “Chino” Méndez, comunica que: Todas las tripulaciones (PILOTO y NAVEGANTE) inscritas al RALLY PUEBLOS DEL SUR 2020 Primera Fecha del Campeonato Departamental de Cross Country 2020 deben realizarse de forma obligatoria una prueba rápida de laboratorio COVID-2019, la misma que deben ser sacada 48 horas antes de la competencia (viernes 13 de noviembre), ADECRUZ realizo un convenio con la Clínica Médica VITALVID que realizara a un precio preferencial de Bs.- 110 que deben ser cancelado de forma personal, dirección de la clínica Av. Tres Pasos Al Frente N.- 3077 (entre 3er y 4to anillo) Teléfono: 3-3462445, esta prueba es obligatoria, siendo un requisito por el COEM y será la habilitación para participar de la competencia.

Atentamente,

DIRECTORIO ADECRUZ